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   17. November 2023

 

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister,  

das Gartenamt der Stadt Würzburg betreut augenblicklich über 175 Bolz- und Spielplätze im gesamten 
Stadtgebiet. 
Die Instandhaltung ist sehr wichtig, da unsere Kinder und Jugendlichen ein Recht auf gepflegte, ansprechende 
und mit ausreichend Spielgeräten ausgestattete Anlagen haben. Viele Familien in Würzburg verfügen über kein 
Eigenheim mit Garten und verbringen ihre Freizeit auf diesen Anlagen.  

Im Haushalt 2024 sind 400.000,- Euro für die Instandhaltung und Erneuerung der über 175 Bolz- und Spielplätze 
eingestellt. Leider sind immer noch viele Anlagen in keinem guten Zustand und bedürfen einer Aufwertung mit 
Spielgeräten und einer allgemeinen Instandsetzung.  

Daher beantragen wir auch im Namen unserer Fraktion dass die Haushaltsstelle 58005203 um weitere 300.000,- 
Euro auf 700.000,-Euro aufgestockt wird.  
 
 
Mit freundlichen Grüßen 
 
Gez.      Gez. 
Claudia Adam     Rainer Schott 
Fraktionsgeschäftsführerin    Stellv. Fraktionsvorsitzender    
 

Herrn Oberbürgermeister 
Christian Schuchardt 
Rathaus 
97070 Würzburg  
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Antrag auf Erlass der 
Sondergebühren auf öffentlicher 
Fläche 
auf Grund der Corona Krise – 
behördliche Anordnung 
 
 
Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister 
Christian Schuchardt, 
 
viele Gewerbetreibende aus allen Branchen 
nutzen öffentliche 
Verkehrsflächen für Ihren Betrieb. Gerade 
in der Gastronomie und 
im Einzelhandel werden auf diesen Flächen 
gute Umsätze gemacht. 
Auf Grund von behördlichen Anordnungen 
können diese Flächen 
überhaupt nicht, oder nur eingeschränkt 
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